

Der Verein für Eichsfeldische Heimatkunde e. V. beim Museumsfest in Heiligenstadt 2024



Der Bücherstand des VEH war beim Museumsfest ein beliebter Anlaufpunkt. Foto: Peter Anhalt.

Es ist schon zur Tradition geworden, dass der Verein für Eichsfeldische Heimatkunde e.V. mit einem Bücherstand beim Heiligenstädter Museumsfest präsent ist.

Ein markanter Aufsteller macht auf den großen Heimatkundeverein aufmerksam. Es werden selbst herausgegebene Bücher angeboten, aber auch antiquarische Schätze wechseln ihren Besitzer. Genauso wichtig wie das Buchangebot sind die Gespräche mit Besuchern. 2024 fanden fast 700 Interessierte den Weg in das Eichsfeldmuseum.